

SEVILLA

‘Mujeres en la prehistoria’ recala en el Arqueológico

La muestra ha visitado medio centenar de museos desde su inauguración en 2006

SEVILLA El Museo Arqueológico de Sevilla exhibirá del 19 de noviembre al 3 de abril próximos la exposición ‘Mujeres en la Prehistoria’, producida por la Diputación de Valencia a través del Museu de Prehistòria de Valencia.

La propuesta inició su circuito itinerante en 2006 y ha visitado alrededor de 52 museos valencianos, el Parque de las Ciencias y la Universidad de Granada, el Museo Nacional Arqueològic de Tarragona, la Sala de Exposiciones de la Facultad de Humanidades del Campus de Esteiro de Ferrol, el Museo Arqueológico Provincial de Badajoz, el Palacete del Embarcadero de Santander, el Museo de la Universidad de Valladolid y el Museo Arqueológico de Guadalajara.

En su periplo nacional la muestra dedicada a la arqueología de género –un tema nunca antes tratado en una exposición divulgativa– ya ha superado las 153.000 visitas. Según señalan desde el Museo de Prehistòria de València, «el éxito sin duda lo tienen las mujeres de la Prehistoria, protagonistas absolutas de la muestra que han hecho patente el interés que hoy tiene la sociedad por conocer nuestro pasado en femenino».

Tras su exhibición en Sevilla, la exposición también se mostrará en el Museu Comarcal de l’Horta Sud

de Torrent, en el Ayuntamiento de Benigànim y en la Casa de la Cultura de Chiva.

‘Mujeres en la Prehistoria’ valora de una forma objetiva tanto la posición social de la mujer como los roles que desempeñó en las distintas comunidades y culturas del pasado más remoto. Cazaban, recolectaban, cultivaban la tierra, trabajaban el metal y la cerámica.

Las mujeres de la Prehistoria desempeñaron un papel vital para la subsistencia de los grupos humanos. La participación de la mujer en la sociedad prehistórica se muestra a través de diversos bloques temáticos entre los que destaca el ámbito de la caza, recolección y supervivencia.

La exposición rebate la tradicional asociación que se ha hecho de la mujer al espacio de hábitat, a la preparación de los recursos y al procesado de los alimentos: raspar la piel, elaborar prendas de vestir, hervir, asar y ahumar.

En la muestra se pone de manifiesto que, además, como el resto de los miembros del grupo, hace 80.000 años las mujeres de yacimientos como el de la Cova Negra de Xàtiva, o hace 20.000, las de la Cova de Parpalló en Gandia, debieron ocuparse también de conseguir parte de los recursos cazando, pescando, recolectando y aportando agua y leña, entre otras tareas.



CONCHITINA

DOS POETAS EN VANDALIA. Las poetas María Victoria Atencia (izquierda) y Julia Uceda inauguraron ayer la quinta edición del encuentro Poesía en Vandalia, que organiza la Fundación José Manuel Lara. En la imagen las dos autoras posan antes del diálogo con el que se inició la cita.

Ricardo Suárez repite en el cartel de Fiestas de Primavera

El pintor y escultor sevillano ya fue el encargado de la obra del año 2000

SEVILLA El Ayuntamiento de Sevilla ha encargado el cartel de las Fiestas de Primavera 2016 al pintor y escultor Ricardo Suárez. Este artista sevillano posee una amplia trayectoria y es autor de numerosas obras y carteles editados por el Ayuntamiento, como el del Corpus Christi de 1996, el de la Velá de Triana de 2005 o el de las Fiestas de Primavera 2000. Será, por

tanto, su segundo cartel de la Primavera. Asimismo, destacan en su trayectoria como cartelista el de la Semana Santa de 2005 de la Hermandad de la Macarena o el de la Cabalgata de los Reyes Magos de 2015, entre otros. Cabe recordar, además, que Suárez fue ganador del primer concurso de ideas para la portada de la Feria de Abril de 2006 convocado por el Ayuntamiento de Sevilla.

Ricardo Suárez (Sevilla, 1969) es licenciado en Bellas Artes por la Universidad de Sevilla, en la especialidad de Pintura y Escultura. Como pintor, ha protagonizado numerosas exposiciones colectivas e individuales a nivel nacional e internacional, destacando entre las últimas realizadas su retrospectiva sobre el paisaje ‘Márgenes 2005/2014’ de la Fundación Cajasol.

CONSIGUE CON **MARCA**

UN DRONE PREDATOR TELEDIRIGIDO

HAZ YA TU RESERVA PREFERENTE. ENTRA EN:
www.marca.com/promociones



DOMINGO 8
CARTILLA 8

POR SÓLO **19,99€**



PRIXTON
.COM

GAME
Tu accesorios en videojuegos

MARCA
NUNCA ACABA

Promoción válida en todo el territorio nacional hasta agotar existencias.
TELÉFONO ATENCIÓN AL CLIENTE: 902 400 306 de lunes a viernes de 9:00 a 20:00h. Bases disponibles en www.marca.com/promociones